

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Peran IRMA Baitussa`adah di kehidupan bermasyarakat khususnya di kalangan pemuda dalam penguatan keagamaan di kampung Saketi sebagai berikut :

1. Peran Remaja Masjid merupakan sebuah wadah bagi kalangan pemuda untuk menjalin ukhuwah Islamiyah dan meningkatkan keimanan sehingga mampu membentuk kepribadian yang shalih dan shalihah. IRMA Baitussa`adah memiliki kontribusi yang cukup besar dalam penguatan keagamaan di kalangan pemuda, karena melalui kegiatan keagamaan yang di bentuk oleh IRMA Baitussa`adah, yakni pengajian rutin malam selasa, kemudian aktivitas sosial, seperti IRMA Berbagi yang rutin diselenggarakan pada bulan suci Ramadan menjelang hari raya Idul Fitri. Dan hal ini tentu mempersiapkan generasi muda dengan hal positif sehingga menjadi sebuah kebiasaan bagi para remaja untuk menghadiri sebuah pengajian dan aktivitas sosial sebagai penguatan keagamaan dan latihan rasa tanggungjawab dengan menjadi bagian dari IRMA. Melalui pembiasaan penguatan keagamaan yakni pengajian rutin para pemuda merasa terbantu dan dibekali akan ilmu pengetahuan khususnya ilmu agama yang bisa diaplikasikan dalam kehidupan sehari – hari. Hal tersebut menjadikan penguatan keagamaan bagi setiap pemuda.
2. Dalam menjalankan perannya IRMA Baitussa`adah mendapatkan dukungan dari masyarakat serta tokoh agama terutama

mengapresiasi setiap kegiatan keagamaan dan kegiatan sosial yang di selenggarakan oleh IRMA Baitussa`adah.

Selain mendapatkan dukungan, dalam menjalankan perannya IRMA Baitussa`adah mendapatkan hambatan seperti kesibukan sebagian pengurus IRMA Baitussa`adah Saketi yang masih di sibukkan dengan sekolah, kuliah dan bekerja menjadi faktor hambatan terhadap program kegiatan sehingga mengakibatkan beberapa pengurus IRMA Baitussa`adah Saketi kurang aktif. Kemudian dalam suatu organisasi tentu membutuhkan dana untuk kelancaran program kegiatan yang dibentuk, karena belum mempunyai donatur tetap.

B. Saran

Berdasarkan hasil temuan penelitian, peneliti akan memberikan rekomendasi yang sekiranya dapat membantu dengan hasil temuan penelitian, adapun sarannya sebagai berikut :

1. IRMA Baitussa`adah dapat memanfaatkan kelemahannya menjadi sebuah kekuatan dengan menerapkan beberapa program kerja yang tidak aktif, seperti simpan pinjam IRMA, gerakan sholat subuh berjamaah, dan warung IRMA untuk meningkatkan kualitas pengabdian IRMA pada masyarakat dan mendapatkan kepercayaan sehingga IRMA Baitussa`adah menjadi lebih baik.
2. Dalam penelitian ini peneliti menemukan fakta dilapangan bahwa IRMA Baitussa`adah tidak hanya melakukan kegiatan keagamaan saja, akan tetapi juga melaksanakan program pendampingan dan pembinaan yang dibina oleh ketua IRMA. Oleh karena itu peneliti merekomendasikan peneliti selanjutnya untuk meneliti mengenai peran IRMA Baitussa`adah Saketi dalam penguatan keagamaan di kalangan pemuda.